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？？

米里（こめさと）

って急に聞かれても
あわてなくて済むかも・・

『奈井江って何なのさっ!?』

一方こちらはお役御免の
旧カントリーサイン。

と覚えておけば、

並べてみると ずいぶんと
シンプルに見えますね。

さて問題です
ここには何があったでしょう？

町木のアレです。

ちなみに町花は

とツ ジ

リ スです

新
しくなったカントリーサインにも、

『桜』がバッチリ入っています。
ちなみに、カントリーサイン、北海道では今や当たり前ですが、
本州の方ではまだそうでもないそうです。北海道が先駆けのようです。

気温が上がったり下がったり、総じて何となく
寒かった４月。『桜どうかなぁ』という心配も
よそにGW終わり頃にしっかり咲いてくれました。

第一展望台はビシッと整地され、
とても入りやすくなりました

花壇のマリーゴールドもキレイです

むぎわらの～
♬🎶

今や全国区のヒーロー
モンスターウルフ様

にわ山 ブログ 検索

※写真はご厚意によりブログより転載させて頂きました

冬に登ったことある人ってどのくらい
いるんですかね。

『にわ山を愛する友の会』さんのブロ
グでは、桜の時期だけでなく四季折々
のにわ山の顔が紹介されています。

奈井江でこんな雲海が見れるって

知ってました!?!?
そして、それにまあまあ
ビビる諭吉さん

ウルフとしての効果ありです！

今年も一生懸命に観光
案内してくれていました

黄色は
レンギョウ

↑桜のトンネルはもう春のにわ山の
代名詞と言ってもいいでしょう

第２回さくら祭りが
開催され、札幌や旭川
など遠方からも、多数
のご来町頂けました。

https://ameblo.jp/naiekankou/image-12075905021-13432025867.html


今月の純ちゃん
日差しも優しくなり、日々春を満喫してい
る事と存じます。

八王子でお店をやっていた頃は、家賃を払う
ために休むわけにはいかなかった。

30分前に
℡ください

090-1647-8653

大安の日の8時8分に朝日を浴び
せながら目に雨水をちょんちょん
すると、お金持ちになれるそうです
願商売繁盛…コツコツ頑張ってます

蟾

中華の京華楼さん、しばらく
お休みしてましたよね。

中国に里帰りされてました。

持ち家にすることで、年に一度くらいは
中国のお母さんに会いに行ける。

これも奈井江に来た大きな理由だそうです。

お礼に宣伝

最近の

そんなこんなで
カエルの神様は金運に
ご縁があるようです。

そう言えばガマグチっ
たらきっとガマガエル
から来てますもんね。

山菜シーズンを目前に、すっかり油断して
山登りの厳しい体重を維持してしまった
僕ですが、軽い気持ちで全国の友人に
地域限定のインスタントラーメンを食べた
いと言ったら、本当に送られてきました。

北海道では食べられないので心苦しいので
すが、友人達に敬意を表してご紹介させて
いただきます。

調べてみたらヒキガエル
を漢字にすると
こんなんで、

『銭』と読みが同じ。

自分はもっぱらニラレバ星人なのですが、

最近は酢豚に心奪われ中。ウマイ！
（ヒキガエル＝ガマガエル）呼び方違いの同じ生物
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